

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Viviendas ecológicas contra la crisis

El Ayuntamiento plantea esta iniciativa pionera para poder recuperar algunos proyectos urbanísticos a medio construir

EÑE | DOÑINOS

CASAS ecológicas, eficientes, que no contaminan y que además permitirán dar salida a las viviendas que quedaron a medio construir por la crisis ha llevado al Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca a empezar a estudiar proyectos para sacar adelante las obras que están aún sin terminar.

Por ello, el Consistorio se plantea como iniciativa la recuperación de este suelo mediante viviendas sostenibles, que se pondrían en marcha de forma experimental en uno de los sectores afectados por el freno urbanístico. Una experiencia piloto en la que se pretende implicar a estudiosos para ver las posibilidades de desarrollo de estas construcciones de cara a medio y largo plazo y sus efectos para ayudar a detener el cambio climático.

El objetivo es aprovechar la estructura de las viviendas y finalizar su construcción, con la única inclusión de la toma de agua, para que después sean sostenibles y tengan capacidad de gestionarse por sí mismas, tanto desde el punto de vista energético como ambiental. La distribución interior de la vivienda la realizaría el propietario, por lo que podrían ser modelos únicos, ya que cada uno la podría tabicar en función de sus gustos o necesidades, siempre con materiales ecológicos.

La intención de los responsables municipales es poner en marcha este proyecto pionero en la provincia de recuperación del desarrollo urbanístico municipal en principio para ocho vi-



El Consistorio pretende recuperar el desarrollo urbanístico municipal. | EÑE

viviendas, para lo que planteará a los bancos si aceptan la iniciativa para financiar la continuidad de las obras y en caso de estar interesados, negociar precios asequibles para que la población interesada en este tipo de construcciones pueda acceder a una vivienda, cumpliendo los requisitos que se exijan en el con-

trato correspondiente.

En este sentido, con este tipo de vivienda se garantiza la calidad de la construcción y las condiciones de habitabilidad desde el respeto al medio ambiente, además de la rentabilidad y las ventajas de disfrutar de un hogar moderno y un diseño resistente.

■ MONTERRUBIO

El chupinazo anuncia hoy el fin de semana de las fiestas de San Miguel

Los vecinos de Monterrubio de Armuña inauguran esta noche el fin de semana de fiestas en honor a su patrón San Miguel. Unas jornadas que comenzarán a las 21 horas con el chupinazo, la cena de bocadillos en la plaza del Ayuntamiento y una exhibición de zumba. Las actividades continuarán mañana con la comida popular de lentejas de La Armuña, torneos deportivos, espectáculo infantil y una actuación de monólogos. El domingo, la misa, los hinchables, el concurso de postres y la parrillada de hermanamiento entre peñas y vecinos despedirán los festejos. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Elegidos los seis bocetos que se tallarán en vivo en la Feria de la Piedra

El jurado del 'Certamen de Escultura en Piedra de Villamayor' ha seleccionado los seis bocetos que se tallarán en vivo durante la celebración de la XIV Feria de la Piedra de Villamayor y II Feria Provincial, los días 15 al 18. Los trabajos elegidos son '2000 DH Deshumanización', 'Maternidad', 'Germín y Florece', 'Gestación', 'Mano a Mamo' y 'Silencio'. Además, el miércoles 14, antes de la inauguración oficial de la feria tendrá lugar la entrega de los bloques de piedra a los escultores seleccionados para tallar sus obras y que estén listas antes de la clausura. | EÑE

■ CARBAJOSA

La localidad acoge la 'Fiesta de la Bicicleta' el próximo domingo

El municipio de Carbajosa de la Sagrada acogerá el próximo domingo día 11 la cuarta edición de la 'Fiesta de la Bicicleta'. Una actividad que no tiene carácter competitivo, ya que el objetivo es "trasladar la pasión por el deporte a todos los ciudadanos, promover un modelo de vida saludable y unir a toda la ciudad con un único fin, fomentar el uso de la bicicleta", aseguran desde el Ayuntamiento. El paseo en bici comenzará a las 10.30 horas desde las instalaciones deportivas municipales, donde regresarán los participantes tras el recorrido de 10 kilómetros. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos en el taller de gastrobotánica en la Isla del Soto. | EÑE

Nueva jornada de formación para fusionar gastronomía y botánica en la Isla del Soto

EÑE | SANTA MARTA

Los alumnos de Cocina y Servicios de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta participaron ayer en las primeras jornadas de gastrobotánica que se desarrollan como parte de la formación y sensibilización medioambiental incluida en el proyecto de Custodia Medioambiental, que forma parte del Programa de Cooperación Transfronteriza en el que participa el municipio con el Consistorio de Ciudad Rodrigo, la Cámara Municipal de Al-

meida y el Consorcio Transfronterizo de Ciudades Amuralladas.

La edil de Economía, Chabela de la Torre, asegura que esta iniciativa pretende "servir de nexo de unión entre los diferentes recursos del municipio, como la Isla del Soto y la Escuela de Hostelería, para la cocina de alto nivel".

Otra de las actuaciones será la puesta en marcha de una Oficina Técnica Transfronteriza y la recuperación del vivero municipal que ya está en marcha.



Llega la Feria de Abril al municipio. El Consistorio de Santa Marta con la Asociación A Bailar celebrará mañana la Feria de Abril. La fiesta empezará a mediodía con el desfile con caballos por las calles hasta la plaza Tierno Galván, donde habrá parrillada, manualidades y actuaciones. | EÑE



Circuito infantil de bicicletas. La concejal de Educación, María Cruz Gacho, y el jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez, acudieron ayer al colegio San Blas, donde los niños del municipio realizaron con sus bicis el circuito preparado con motivo de la Semana de la Educación Vial. | EÑE